## SC Colnrade hat Trainer für Tischtennis gewonnen

Herrenmannschaft will aufsteigen - Erfreuliche Bilanz

Colnrade. Nachdem in Delmenhorst das Nachholspiel gegen Hasbergen mit 9:2 gewonnen werden konnte, gehen die Tisch-Tennis-Spieler des SC Colnrade jetzt in die Weihnachtspause. Läßt man die Hinrunde der Saison 82/83 Revue passieren, so kann man mit dem Erreichten zufrieden sein. Die erste Manschaft liegt nach sieben Siegen, einer etwas leichtfertigen Niederlage gegen Ahlhorn, und einer äu-Berst hart umkämpften, etwas umstrittenen 9:7-Niederlage gegen den derzeitigen Tabellenführer Klein Henstedt, mit 4:4 Punkten auf 2. Tabellenplatz der II. Kreisliga. Da die Colnrader sich personell verstärken können, hofft man nun das erwünschte Ziel, den Aufstieg zu schaffen.

Auch die Leistungen der anderen Vereinsmannschaften können sich sehen lassen. Die 2. Mannschaft nimmt in der V. Kreisliga Platz 8 ein. In der II. Mädchen-Kreisliga erreichte man mit Platz 5 einen guten Mittelplatz. Die Jungen belegen in der III. Jungen-Kreisliga trotz Personalproblemen Platz 7.

Bei den Kreismeisterschaften in Bookholzberg konnten sich die Colnrader plazieren. Im Herren B Einzel: Wolfgang Brand dritter Platz, Herren B Doppel: Werner Meyer/Jürgen Kramer zweiter Platz, Herren B Doppel: Wolfgang Brand/ Heinz Schumacher dritter Platz.

Nach vielen ernsthaften Bemühungen, insbesondere von Heinz Schumacher, konnte der Verein jetzt einen Trainer verpflichten. Dieser stellt sich am Samstag (8. Januar) in der ehemaligen Schule Colnrade vor. Das Eröffnungstraining soll an diesem Tag von 15 Uhr bis 17 Uhr stattfinden. Gleichzeitig sollen dann die weiteren Trainingstermine festgelegt werden. Wir hoffen, dadurch die Jugend zu motivieren, denn Nachwuchs ist für unseren kleinen Verein lebenswichtig", meinte Heinz.